

Les rituels

Douze enfants de notre paroisse viennent de faire leur première communion, c'est un rituel, un geste, un symbole qui donnent un sens. **L'air de rien, les rituels occupent une grande place dans notre vie.** Il y a bien sûr toutes les grandes fêtes religieuses, (Noël, Pâques, ...) puis celles qui marquent les étapes de la vie (baptême, communion, ...), l'entrée dans une communauté (baptêmes estudiantins, mouvement de jeunesse ...) ou encore les petites coutumes que l'on met en place en famille ou entre amis

Les rituels empêchent les jeunes de sombrer du fait qu'il y ait des espaces où l'on peut refaire du lien, être en société **dans un groupe qui affirme des règles, des valeurs** et propose un rite initiatique pour en faire partie. C'est très structurant et les enfants y sont bien : pensons aux **mouvements de jeunesse et leurs camps**

Créer son propre rituel qui fait du bien et se fait en deux temps : « un rite répond à un besoin. Donc posons-nous cette question : de quoi ai-je besoin ?

Faisons une liste de nos préoccupations, de nos besoins, de nos envies, de nos souhaits, de nos rêves. Ensuite, voyons par quel acte concret nous pouvons y répondre. Ne cherchons pas trop loin, faisons avec ce que nous avons sous la main

Le rituel est le meilleur moyen d'arrêter de subir notre existence ou de nous laisser emporter par le flux des tâches et des obligations. Il nous donne la possibilité de créer, en conscience, la réalité à laquelle nous aspirons.

Le juge : Vous n'avez remarqué personne de suspect aux environs ?

Le policier anversois : J'ai vu un homme, Votre Honneur. Je lui ai demandé ce qu'il faisait là, à cette heure de la nuit. Il m'a répondu qu'il n'avait rien à y faire pour le moment, mais qu'il avait l'intention d'ouvrir une boutique de bijoutier dans le quartier de la gare centrale, incessamment.

Le juge : En effet, il a ouvert une bijouterie dans le quartier et il y a pris vingt-sept montres.

Le policier anversois : Votre Honneur, c'était peut-être un voleur, mais ce n'était pas un menteur.



Feuillet

Henri-Chapelle



Mensuel
Juillet 2024



Paroisse Saint Georges

Les vacances ?

Vacances signifie « vaquer »

C'est l'occasion de vider son esprit, de ne rien faire, de méditer, mais aussi de prendre le large, de découvrir de nouveaux horizons.

C'est une **quantité de temps** qui nous est accordée où **il nous est libre** de faire des choses qu'on ne fait pas habituellement

Vacances . . . Quitter son quotidien, la grisaille et la morosité ambiante

Pour vivre librement et consciemment ses envies

Pas besoin d'aller loin pour cela :
des balades entre amis, de petites excursions . . .

Soyons imaginatifs !!!

La pensée du mois

Il faut 2 ans pour apprendre à parler
et toute une vie pour apprendre à se taire

VIE PAROISSIALE JUILLET 2024

MARDI 2 JUILLET

08h40 : Epoux PELSSER-RADERMACKER / Familles ACAMPO Hélène / FLAS-NYSSSEN / PHILIPS

DIMANCHE 7 JUILLET – MESSE A MEMBACH – 10 H

MARDI 9 JUILLET

8H40 : Epoux G. MALMENDIER-STRAET

DIMANCHE 14 JUILLET – MESSE A BAELEN – 10 H

MARDI 16 JUILLET

08H40 : Fam. MALMENDIER / Fam. SCHOONBROODT / Fam. DE TIEGE / Curé SCHEEN

DIMANCHE 21 JUILLET – MESSE A WELKENRAEDT – 10 H

MARDI 23 JUILLET

08H40 : Frères et sœurs THYSSEN

DIMANCHE 28 JUILLET – MESSE A HENRI-CHAPELLE

10H : Christophe ERNENS, vivants et défunts des deux familles / Joseph GEHLEN

13me anniversaire / Renée SCHEPPERS 29 me anniversaire / Jeannine PARISSE 10me anniversaire et les défunts des familles / Les Epoux Jos. HENKENS-SCHILS / Epoux Hubert ERNST-SIMONS et enfants / Pour l'abbé Jehan HAUMONT / Alice VANDERHEYDEN / Epoux TYCHON-HERMANS et leurs enfants / Famille HOUBIERS / Pour le repos de l'âme des époux Jean et Marie HENKENS-LECLOUX / Jacques THUNUS messe anniversaire, ses parents et beaux parents /

Anny BAUWENS épouse d'Ernest CRUTZEN / Titine WINDMEULEN messe anniversaire, ses chers parents Hubert WINDMEULEN et Marie DEFAWES ainsi que les membres défunts des familles et des familles amies / Corinne HOCKS et défunts de la famille / Pierre NYSSSEN, son anniversaire, de la part de son épouse et de Zélie / Clément FAFCHAMPS-LEMMENS messe anniversaire / Pierre MOMMER messe anniversaire, sa fille Asha

MARDI 30 JUILLET

08H40 : Familles JENNES / WINTGENS / VAUME / SCHYNS / THYSSEN / WARSAGE-HENGLING

Noces d'or : Ce 3 juillet , il y aura 50 ans que Alain Brüll et Marie Louise Dedericks se sont dit « oui » . ; Nous les félicitons pour ce beau parcours de vie et leur souhaitons *encore beaucoup de bonheur.*

Le 6 juillet à 13h : mariage entre Robin Viville et Arina Grailet.
Nous leur souhaitons beaucoup de bonheur

*Le 7 juillet à 11h30 : baptême de Méa Denoz.
Bienvenue à elle dans la communauté des chrétiens*

Echos du diner gastronomique de « SENIOR-AMI »

Le mercredi 19 juin, 126 seniors de notre village et de la maison de repos « Beloeil » se sont retrouvés à Eupen au restaurant « L'ATELIER » pour leur diner gastronomique annuel.

Quelle fête et quelle ambiance !

C'était vraiment un repas gastronomique qui nous a été servi.

Ils avaient mis les petits plats dans les grands.

Petit potage, entrée, plat, dessert et le tout présentés de bien belle manière

Entre les plats, notre magicien illusionniste est passé à chaque table pour nous surprendre et nous laisser interrogatif à chaque tour présenté :

« Mais comment a-t-il fait ? »

C'était extraordinaire. Nous en étions tous bouche-bée.

Comme il n'y a pas de fête sans musique, cette année, notre président fondateur, nous a offert un véritable concert.

Accompagné de sa guitare, il a interprété des chants bien choisis, des chants dont les seniors se souviennent et les ont chantés tous ensemble de tout leur cœur.

Nous le remercions chaleureusement.

Merci à tous les seniors pour leur enthousiasme, leur bonne humeur et merci à « SENIOR-AMI » pour cette belle organisation.

A l'année prochaine. . .